

2/17 早稿

論説

2022・2・17



暮らしに手厚い配慮を

原油高と値上がり

オソツの値上がりがつむぎひじを
直撃しつぶす。西日本新聞報道で
の給油作業。政府は補助金だけでは
抑制を図ったが効果が出でない。
物価高は生活必需品金物に影響
大きい。暮らしにかかるための
強力な対策が早急に必
要だ。

「毎日七割以上の値上がりを
した。米穀を中心とした急速な消費
の伸び、通商産業のロジットが絶
えかかってきて物価の高騰が
個々強め押し上げた。

原油高騰を受け国内のガソリン
価格は十六日現在分づ大規模統の
値上がりを認めた。政府は一月
下旬から石油元売のしまじらつ
へやくらど石油会社に対する対策
を実施。その後石油会社一社あたり
五百円の上限が定められたが確
実上昇は抑えられていない。

政府は上限額の決めた範囲上
げ本格的中だが、不十分ではな
い。

カツクロハ株の慶應義塾大で路
線バスなどを使つる飲食店や喫
茶店などといふ業種の高騰は
死活問題だ。中小企業の経営も
深刻な影響が避けられないと

いの通り、三月四週間してやつて
ん度が一百六十円を超えた場合に
発動するトリガーメカニズムが該
を直面し実施すべきだ。オソツ
税の課税引き下げを前提にすれば
の各項の発動には法改正が必要
で、今国会で与野党が一致団結し
て早期解除を実現してほしい。

燃料費だけではなく食料品などの
約が確じては既報過剰需要の値上がり
も顕著だ。資源は世界的な供給量
入物価上昇がある。資源の大半を
アップが確じて中、値上がりを起す。ト
日本は早いところの結果だ。

十日正午現在の二〇二一年十一
月の国内総生産(GDP)は
・四半期からの伸びが成長となり
た。三段大志郎経済再生担当相は
「日々の水準まで回復した」
と説明したが、感染が広がりだ
いた結果に個人消費が伸びた結果
である。直筆の筋だ。

物価高は予想以上に進んでお
り、GDPが再び落ち込む恐れは
強い。政府は各種助成金の使
用支援策の拡充、税の減免などを取
り入れて、物価高の抑制策の効果を
より強く求めたい。